

# EKSPOS

## Jambi Mantap Expo 2023 Dorong Perekonomian Masyarakat

solmi - [JAMBI.EKSPOS.CO.ID](http://JAMBI.EKSPOS.CO.ID)

Jan 3, 2023 - 13:00



*foto : Kominfo Jambi*

JAMBI - Pemerintah Provinsi Jambi terus berupaya mendorong pertumbuhan perekonomian. Salah satunya yakni dengan mengadakan Jambi Mantap Expo 2023. Demikian Gubernur Jambi Al Haris menyatakan saat membuka Pameran Jambi Mantap Expo 2023, di Halaman Kantor Gubernur Jambi, Selasa (3/1).

Pameran Jambi Mantap Expo 2023 merupakan rangkaian dari kegiatan untuk memeriahkan peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke 66 Provinsi Jambi Tahun 2023 yang berlangsung dari tanggal 03 s/d 08 Januari 2023.

Pameran Jambi Mantap Expo 2023 ini memamerkan produk-produk kreativitas, makanan khas, pakaian tradisional dari Kabupaten/Kota, binaan BUMD dan

BUMN dan para produsen usaha kecil menengah, serta sebagai sarana sosialisasi program-program kegiatan Pembangunan Daerah Provinsi Jambi.

“Penyelenggaraan pameran ini penting, ditengah upaya pemerintah dalam meningkatkan pembangunan ekonomi. Sentra-sentra kerajinan atau usaha kecil menengah sebagai basis ekonomi kerakyatan serta ekonomi kreatif, harus terus menerus dikembangkan sebagai pondasi awal,” ujar Al Haris.

Al Haris menuturkan, Presiden Jokowi terus mengimbau kepada Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) untuk bersaing dalam mendaftarkan produk produk dari daerah.

“Alhamdulillah, untuk produk dari Jambi ada lebih kurang sebanyak 1.500 produk yang sudah terdaftar dan diakui oleh nasional, contohnya adalah kursi rotan yang berasal dari Tanjung Jabung Barat yang sudah bisa diakses secara nasional dan dibeli secara online,” ujar Haris.

Staf Ahli Gubernur Bidang Ekonomi Dan Pembangunan Ariansyah selaku Koordinator Kegiatan Pameran Jambi Mantap Expo 2023 melaporkan, maksud dan tujuan pelaksanaan pameran adalah guna menyosialisasikan produk daerah Jambi kepada masyarakat. Kedua, mempromosikan produk-produk UMKM dan memberikan kesempatan kepada peserta pameran untuk melakukan transaksi dagang serta sebagai sarana rekreasi hiburan dan wisata bagi masyarakat.(IS/kmf)